

「このくらいは・・・」大丈夫だろうは
「死亡事故」につながります

道路は、危険な場所です
交通事故は、他人事ではありません

登下校時間は、最も危険な時間帯！
スピード落として、細心の注意

もしも、もしも、もしも、・・・のときは・・・まず、救護
そして・・・警察に連絡

交差点 直進時は・・・右折車が「出て来るかもしれない」・・・注意しましょう

右折するときは、対向車線の車の陰から直進車が来るかもしれません

右折の矢印で右折する場合、直進車が止まらず来るかもしれない

前方で・・・何が起こるかわかりません わき見は厳禁

前方で・・・何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう

～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

午前8時前 登校途中の自転車の高校生2人

道路の左側を走行中

トラックに後ろからはねられケガ

トラックはそのまま逃走した疑いで

会社員をひき逃げの疑いで逮捕

2023/7/4(火) 10:06

3日午前7時50分ごろ、静岡県で道路の左側を走っていた自転車2台が後ろからトラックに次々とはねられました。警察によりますと、通学中だった16歳と15歳の男子高校生が顔や腕などに軽いけがをしました。警察はひき逃げ事件として捜査し、3日午後7時前、会社員(60)を逮捕しました。

国道 信号交差点、右折の原付バイクと

直進の乗用車が衝突

原付バイクの23歳女性が、意識不明の重体

2023/7/4(火) 10:21

日午後8時すぎ、高知県の国道の信号交差点で、直進の乗用車が、交差点を右折しようとした原付バイクと衝突しました。この事故で、原付バイクを運転していた会社員の女性(23)病院に運ばれましたが、頭などを強く打っていて、意識不明の重体です。乗用車を運転していた40代の男性にけがはありません。現場は見通しの良い片側2車線の道路で、事故当時、信号は青色だったということです。警察が事故の原因を詳しく調べています。

トラックがパンクで速度落としたところに・・・

トラックが追突

4人搬送 いずれも軽傷

2023/7/4(火) 12:00

4日午前7時ごろ、長野県の中央自動車道で、走行中の4トントラックがタイヤのパンクで速度を落としたところ、後ろから来た4トントラックが追突しました。この事故で追突されたトラックに乗っていた3人と追突したトラックの1人の合わせて4人が首などの痛みを訴え病院に搬送されました。いずれも軽傷とみられています。現場では散乱した積荷の片付けやレッカー作業のため一時、渋滞しました。